



Buscar la eficiencia en las fuerzas productivas que garantizan la alimentación del pueblo, y hacer que todos los quilos cuenten, tanto para productores, cooperativas como para el Estado, constituyen premisas de trabajo en la provincia de Matanzas, ante la **Tarea Ordenamiento**.

Este miércoles tuvo lugar un intercambio entre autoridades de la máxima dirección del país y campesinos del territorio sobre la actualización de tarifas, precios y tributos para el sector agropecuario en el ordenamiento monetario y cambiario, el cual estuvo presidido por José Ramón Machado Ventura, segundo secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba.

Directores del sistema empresarial de la agricultura, presidentes de cooperativas y productores recibieron información pormenorizada sobre las diferentes normas emitidas para los precios, la actualización de los precios de insumos agropecuarios, y adecuaciones realizadas de acuerdo con opiniones recibidas.

Lourdes Rodríguez Ruiz, viceministra de Finanzas y Precios, explicó que al sector se le reconoce el ciento por ciento de los gastos a justificar en el tema de los impuestos sobre ingresos personales, y ratificó la voluntad de la Revolución de tener en cuenta las preocupaciones de sus ciudadanos en temas tan actuales y necesarios.

Vamos a seguir haciendo lo que nos toca, refirió Charles Castillo,

presidente de la Cooperativa de Créditos y Servicios José Martí, de Calimete, quien expresó preocupaciones sobre el tema del arroz, pues aunque no dejaron de sembrar, cuando sacan las cuentas consideran que las ganancias no son las esperadas.



Meisi Bolaños, ministra cubana de Finanzas y Precios, aclaró que entre las adecuaciones realizadas se rebajaron los costos de las tarifas de aviación agrícola, la eléctrica, el agua y los servicios que presta la empresa, aunque para llevar a profundidad este tema del arroz hay que tener en cuenta las características de cada territorio.

Ante las preocupaciones de otros campesinos sobre el propio asunto del arroz en Calimete, territorio productor del grano, la ministra acordó una próxima visita a esa zona para evaluar las fichas de costo de los cooperativistas y adoptar las decisiones pertinentes.

Wiliam Acosta Díaz, con más de 20 años de experiencia en la producción de arroz, afirmó que no retrocede ni un milímetro en el trabajo por la importancia que tiene, que resulta factible el avión para asegurar las actividades culturales al arroz, debido a los altos precios que exigen los obreros que manualmente se ocupan de esos menesteres.

Cuando mejore el país, mejoramos todos, dijo Machado Ventura, y comentó que la Tarea Ordenamiento (proceso que arrancó en Cuba en enero último) sacó a relucir todo lo que estaba mal estructurado, y para perfeccionar los detalles es que estamos aquí, confirmó el

dirigente.

Liván Izquierdo Alonso, primer secretario del Partido Comunista de Cuba en Matanzas, informó que el territorio tiene cumplido los indicadores de la agricultura, entre ellos más de dos mil hectáreas por encima del plan en la campaña de frío, hay potencialidades para más, y cada cual tiene que hacer lo que le corresponde para aportar al desarrollo, aseguró.

(ACN)